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Circolo Posillipo, ripartono le attività poi la sorpresa: rubato il televisore

IL CASO Gianluca Agata Il Circolo Posillipo riparte, e alla grande. Il lockdown è

alle spalle, e lentamente il sodalizio biancorosso ritrova gli spazi per tornare a

recitare un ruolo di primo piano nella vita cittadina. Piscina, porticciolo,

palestra, sala scherma, tutto è tornato a funzionare come di consueto, con le

dovute restrizioni imposte dalla normativa anti-Covid. Attenzione sin dall'

ingresso nei saloni di uno dei circoli più decorati del panorama cittadino.

ATTIVITÀ «Abbiamo ripreso praticamente tutto - conferma il presidente del

Posillipo Vincenzo Semeraro - Ad eccezione delle assemblee e del gioco delle

carte, e con le dovute attenzioni al distanziamento sociale ed al numero di soci

presenti contemporaneamente, la vita del circolo posso dire che scorre

regolarmente. Ovviamente siamo 800 soci e non possiamo pensare di essere

tutti al Posillipo contemporaneamente. La piscina ha riaperto ridotta nel

numero delle persone in corsia seguendo le direttive regionali e nazionali, la

scherma, che aveva già riaperto per gli allenamenti all' esterno, ora ha ritrovato

anche la sua palestra. Allo stesso modo la vasca di canottaggio e canoa è

nuovamente a disposizione come gli spogliatoi ovviamente considerando il

distanziamento sociale». CONSOLI Ma il Posillipo ha ripreso anche la sua attività di rappresentanza. I Consoli

componenti della Federazione Nazionale dei Diplomatici e Consoli Esteri in Italia si sono ritrovati nel circolo

rossoverde per sviluppare il progetto denominato «Il tavolo della diplomazia e la diplomazia a tavola». È stata l'

occasione per onorare la festa nazionale del Portogallo in presenza del Console Onorario del Portogallo Maria Luisa

Cusati. Pranzo conviviale a base delle migliori tradizioni culinarie del Portogallo. L' incontro è il primo di una serie di

momenti al Circolo Posillipo con l' obiettivo di creare un appuntamento fisso che vedrà di volta in volta riuniti

esponenti della diplomazia, delle istituzioni, dello sport, della cultura, dell' economia, in particolare Napoli e il

Mezzogiorno, quale contributo per lo sviluppo di relazioni internazionali e nuove opportunità. Il legame tra Fenco e

Circolo Posillipo, grazie a Gennaro Famiglietti, Console della Repubblica di Bulgaria, coordinatore nazionale della

Fenco e socio del sodalizio di Via Posillipo, si era già consolidato in occasione della II edizione del Premio Posillipo,

Cultura del Mare, reso internazionale dalla consegna di riconoscimenti all' ambasciatore della Repubblica di Malta,

Vanessa Frazier e all' Ammiraglio James Foggo, nuovo comandante della Nato a Napoli. Tra i partecipanti i consoli

della Tunisia, Austria, Nicaragua, Zambia, Portogallo, Brasile, Ecuador, Sri Lanka, Mauritania, Belgio, Lituania,

Montenegro, oltre al presidente del Circolo Posillipo Enzo Semeraro, i vicepresidenti Antonio Ilario e Antonio Parente

e alcuni membri del Consiglio direttivo. TELEVISORE Una piccola disavventura si è vissuta con il furto, durante il

lockdown, del televisore
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che era stato donato dal socio benefattore Gennaro Cecere (lo stesso che ha anticipato i fondi al Circolo per la

fidejussione con il Comune e che è in attesa della restituzione della somma). Disavventura cui il solidazio ha

prontamente risposto acquistando un altro apparecchio. Obiettivo seguire la partita di questa sera Napoli-Inter che

può valere per gli azzurri l' ingresso in finale di Coppa Italia. Questa sera al Posillipo si tiferà. Ed in caso di gol e

passaggio del turno c' è da chiedersi come si rispetterà il distanziamento sociale. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Universiadi, la Regione affida gli attrezzi al Coni

Gianluca Agata

LA SVOLTA Napoli capitale mondiale sportiva universitaria. Tra un paio di

settimane, il prossimo 3 luglio, sarà un anno da quando il Vesuvio ricostruito da

Marco Balich fece esplodere tutto il suo entusiasmo in dieci giorni di sport che

interessarono tutta la regione. Impianti rinnovati, strutture vestite a nuovo,

campioni entusiasti di trovarsi in uno dei palcoscenici più belli al mondo.

Terminati i Giochi è cominciato il pressing per le attrezzature sportive, una

legacy non da poco visto che parliamo di 3 milioni di euro. Tutto catalogato e

sigillato per un anno in magazzini allarmati. Ora lo sblocco. Come da promessa

le attrezzature torneranno allo sport ed in particolare al Coni. DE LUCA Nel

consueto appuntamento su Facebook del venerdì il governatore De Luca ha

dato uno degli annunci più attesi dallo sport campano. «Nei prossimi giorni

prenderemo la decisione formale di concedere queste attrezzature al Coni».

Poi ha aggiunto: «Nel frattempo abbiamo definito il bando per dare piccoli

contributi a decine di comuni per il completamento o la ristrutturazione di

decine di impianti sportivi». ATTREZZI Alla chiusura delle Universiadi nel

magazzino blindato di Salerno sono andate le imbarcazioni e i carrelli stradali

dal costo complessivo di 370mila euro che poi sono stati affidati alla Federvela. Al San Paolo sono rimasti i blocchi

di partenza dell' atletica dal costo di mille euro, così come i giavellotti che sono costati 800 euro. Un pallone di

basket omologato Fiba o uno da calcio omologato Fifa è costato 60 euro; 1200 euro le porte di calcio, 1450 euro le

panchine per le squadre di calcio. E ancora 3000 euro la macchina da mischia per il rugby, 2300 euro i pali da rugby,

150 euro le vasche per ghiaccio, 34mila euro la gabbia per i lanci, 10.800 euro il materasso per il salto in alto. Fino al

31 dicembre 2019 questi attrezzi erano in custodia dell' Agenzia regionale per le Universiadi, poi sono stati affidati

alla Direzione generale Risorse strumentali che ha cambiato il magazzino. Aru che, sotto il coordinamento del

commissario straordinario Flavio De Martino, sta procedendo alla liquidazione con chiusura entro il 31 dicembre

2020. CONI Lo sport ora gongola. «In Campania esiste il modello Universiade - sorride il presidente del Coni Sergio

Roncelli - lo sport ha messo insieme Comune, Regione, tutti gli enti locali ed il successo è sotto gli occhi di tutti. La

Collaborazione sport-istituzioni si è rivelata vincente. Ora il Coni riceverà in comodato d' uso il materiale e lo

distribuirà su tutto il territorio tenendo presente i centri federali, le società richiedenti che hanno titoli e a

disposizione impianti propri per fare manifestazioni».
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ATLETICA «Con questa attrezzatura - spiega il presidente della Fidal Campana Sergio Del Naia - metteremo a

posto in Regione tre campi per quindici anni: Avellino, che per noi è un baricentro fondamentale, il San Paolo che

resta un gioiello, ed il Virgiliano per il quale abbiamo stanziato una somma per ristrutturare il deposito». Anche il

Vestuti dovrebbe ricevere la gabbia per i lanbci omologata dalla Iaaf, precedentemente vista al Collana.

GINNASTICA La Ginnastica, dopo il successo di un PalaVesuvio soldout in occasione delle gare di ritmica ed

artistica, vedrà tornare nuovamente la sua attrezzatura a casa. «La Campania si sta ponendo ai vertici nazionali -

spiega il presidente regionale Aldo Castaldo - la Federazione ha talmente fiducia nella nostra organizzazione e nel

successo degli eventi da noi diretti che ci ha chiesto di organizzare in autunno gli Assoluti che erano in calendario in

primavera. Ora resta da vedere in che condizioni sono gli attrezzi, collaudarli e capire come utilizzarli». INVENTARIO

Si dice a caval donato non si guarda in bocca. Ma ora il problema è capire lo stato dei denti del cavallo. Il timore,

infatti, è che partiti dagli impianti, con un doppio passaggio di magazzino, gli attrezzi che hanno illuminato lo sport

mondiale un anno fa, non siano nelle stesse condizioni: anzi. Necessario un inventario perché molte cose, palloni in

primis potrebbero essere spariti. Così come vedere lo stato delle cose visto che nessuno può accedere ai magazzini

da un bel po' di tempo e si teme che non sia tutto oro quello che luccica. Nei prossimi giorni previsti dei sopralluoghi,

l' organizzazione del trasporto e, successivamente lo sport campano potrà riappropriarsi di una attrezzature che gli

ha fatto gonfiare il petto un anno fa. © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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